



EDIFICIO MONTECARLO

Viña del Mar

Arquitectos: Abraham Schapira S. Raquel Eskenazi R. León Messina E.

Discutible o no en su aplicación, el D.F.L. 2, cambió la fisonomía de las ciudades chilenas, y Viña del Mar es uno de los más reveladores ejemplos de ese fenómeno.

Dos modalidades en contraste para un tratamiento dinámico de la fachada.



GRUPO DE DEPARTAMENTOS

Reñaca.

Arquitectos: Jaime Kulzcewsky y Jorge Gandolini.

Buen ejemplo de adecuación a la topografía: Los departamentos se apoyan en el cerro siguiendo su talud natural y ganan sus jardines sobre las viviendas del piso inferior.

Accesos alternados entregan a cada nivel de habitaciones.

